
ATADE 03 DE MAIO DE 2022
21a REUNIÃO DO COLEGIADO

DO PROGRAMADE PÓS-GRADUAÇÃO EM FILOSOFIA DAUNIVERSIDADE FEDERAL
DE SÃO JOÃO DEL REI – UFSJ

Ao vigésimo segundo dia do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e dois, às 14:30
horas, em modalidade REMOTA, através da plataforma Google Meet, reuniram-se, sob a
presidência do Prof. Luiz Paulo Rouanet, os membros do colegiado: Prof. José Luiz de Olievrira,
Prof. Marco Aurélio Sousa Alves, Prof. Fábio Leite e o discente Rodrigo César Floriano. Iniciou-se
com a apresentação da pauta contendo os seguintes pontos:
Informes
1. Posse do representante discente eleito;
2. Prova de proficiência em línguas;
3. Eleição para Coordenador e Vice do PPGFIL;
4. Outros assuntos.
Informes
Foi solicitado à secretaria o certificado de participante como membro do colegiado dos alunos: Ana
Luísa Grein e Eduardo Passos. 1 – Foram dadas as boas-vindas ao novo representante dos discentes
Rodrigo César Floriano. Comentou-se também sobre o bom trabalho dos representante anteriores,
que muito contribuíram para o colegiado. 2 – Para a prova de línguas, não houve nenhuma inscrição.
Foi decidido que a prova passará a acontecer no primeiro semestre de cada ano, a partir de 2023. 3 –
O professor Luiz Paulo Rouanet justifica sua saída como coordenador do programa em função de
problema de saúde na família e diversos compromissos profissionais. Sugeriu o professor Marco
Aurélio como candidato ao cargo de Coordenador da próxima eleição, oferecendo-se como
candidato para o cargo de Vice-Coordenador. Os professores José Luiz, Fábio Leite apoiaram e
incentivaram as indicações: Professor Marco Aurélio Souza Alves como Coordenador e Professor
Luiz Paulo Rouanet como Vice – Coordenador. A eleição irá acontecer dia 1 de dezembro de 2022.
4 – Foi requerido que os critérios de inclusão e exclusão do Programa sejam revistos, havendo a
necessidade de rever a composição docente para o próximo ano. 5 – O professor Marco Aurélio
lembrou da necessidade de se rever e atualizar o regimento do Programa, a fim de se adaptar às
normativas do MEC e da Reitoria. Essa revisão será feita e apresentada pelo mesmo professor na
próxima reunião do Colegiado.

Nada mais havendo a tratar, eu Érika Regina Vale Costa lavrei a presente ata que, se
aprovada, será assinada pelos presentes. São João del-Rei, 22 de novembro de 2022.


